

In Fahrgemeinschaften ging es nach Bacharach auf den Parkplatz am Rheinufer. Ein kleines Stück durch den Ort und schon stand die Gruppe vor den Weinbergen. Der Weg führte steil bergauf, z.T. mit Treppen und immer zwischen den Weinreben. Die Sonne hatte sich durchgesetzt und damit lag die Temperatur schon bald bei 30°C. Oben angekommen, hatte man einen phantastischen Blick auf Bacharach und das Rheintal, womit die Anstrengung belohnt wurde. Nachfolgend gestaltete sich der Weg recht abwechslungsreich. Auf dem Hochplateau waren kleine Waldstücke, die angenehmen Schatten spendeten, Felder, die größtenteils schon abgeerntet waren und immer wieder Weinanbau. Die Mittagsrast erfolgte an einem Aussichtspunkt hoch über dem Rhein mit schönem Blick auf Kaub. Gut gestärkt ging es anschließend weiter auf dem Hochplateau, bis endlich der Weg abwärts nach Oberwesel führte. Und da die Wanderer den 14 km langen Weg gut in 4 Stunden geschafft hatten, konnte man nun das Schiff nehmen, um wieder zurück nach Bacharach zu kommen. Hier erfolgte die Schlusseinkehr im schönen Innenhof des Restaurants Posthof, wo noch ein Geburtstagsständchen auf Günter Bommersheim gesungen wurde und alle sich bei Waldemar Lutz für die schöne Wanderung bedankten. Die Juli-Tour der Pädcherstrampler (Abteilung Wandern in der SG Dornheim) war geprägt von Sonne und Wärme.

Sonnige Tour im Mittelrheintal